

The 8th Asia-Oceania Kyudo Seminar

Special Provisional Chuo Shinsa (Nagoya)

Sponsor: All Nippon Kyudo Federation

Supervisor: Aichi Prefecture Kyudo Federation

Co-operation: International Kyudo Federation

Date: Thursday 27 April 2023

Venue: Nippongaishi Sports Plaza Kyudojo
5-1-5 Higashi Matabee-chō, Minami-ku, Nagoya, Aichi 457-0833, Japan Tel: +81-52-614-6211
5-minute walk from Kasadera Station (JR Line) via the connecting pedestrian bridge.
Or 15-minute walk from Motokasadera Station or Ōe Station (Meitetsu Line).

Shinsa Categories: Shodan, Nidan, Sandan, Yondan and Godan

Eligibility: Participants of the 8th Asia-Oceania Kyudo Seminar who satisfy the requirements below.

Examination Requirements:	Category	Examination Requirements
	Shodan	No requirements
	Nidan - Godan	ANKF Shodan, Nidan, Sandan, Yondan certified by 27 November 2022

Shinsa Method: In accordance with the ANKF Shinsa Regulations
Note: For Godan category, men will perform "Hadanugi" and women will perform "Tasuki-Sabaki".

Application: 1) Process: The designated form should be sent together with the Shinsa fee and the written examination answers to the applicant's affiliated National Federation.
- English Application Form: <https://www.ikyf.org/pdf/ShinsaApplicationFormunder.pdf>

2) Address: All Nippon Kyudo Federation
Japan Sport Olympic Square #510, 4-2 Kasumigaoka-machi, Shinjuku-ku, Tokyo 160-0013, Japan
TEL : +81-3-6447-2980

3) Deadline: Friday, 24 March 2023 (The deadline will be strictly enforced.)
※ No cancellations will be accepted after 24 March.

Shinsa fees:

Shodan:	JPY 2,050
Nidan:	JPY 3,100
Sandan:	JPY 4,100
Yondan:	JPY 5,100
Godan:	JPY 6,200

Notes:

- 1) Special attention should be paid to the deadline for application.
- 2) If false information is provided on the application form, the result of the Shinsa may be invalidated.
- 3) Shinsa numbers and venue entry times will be informed after the close of applications.
- 4) Candidates for Godan Shinsa should wear Wafuku.
- 5) Every candidate who is late for the examination or who does not respond to calls will be deemed to have withdrawn. Candidates who have withdrawn will not have the Shinsa fee refunded.
- 6) Requests for taking the Shinsa in Rissha should be written in red in the "Remarks" box of the application form and receive the agreement of the applicant's affiliated federation president.
Applicants will not be required to attach a medical certificate or any other document if they have received the agreement of the president of their affiliated federation.
- 7) The written test will be an essay. Answers should be collected by each national Kyudo federation and submitted to ANKF by the application deadline. Answers should be written in English or Japanese.
- 8) Shinsa results will be informed via the president of each Kyudo organisation on a later date. All participants are therefore requested to leave the venue quickly when they are finished with their examination.

Other Remarks: Regarding the use of personal information provided on the Shinsa Application Form
By submitting the application form, the applicant agrees to the following uses of the information provided.

- 1) The printing of personal information (name, affiliation, age, Dan grade and the date acquired, etc.) in the Shinsa participant list and other related documents.
- 2) The printing of the applicant's name and affiliation on the shooting order list.
- 3) The publication of personal information (name, affiliation and Dan grade) in the Shinsa result report and in ANKF publications such as the monthly Kyudo Magazine.

Das 8. Asien-Ozeanien Kyudo Seminar Chuo Shinsa (Nagoya)

Förderer: All Nippon Kyudo Federation

Betreuer: Kyudo-Verband der Präfektur Aichi

Zusammenarbeit: Internationaler Kyudo-Verband

Datum: Donnerstag, 27. April 2023

Austragungsort: Nippongaishi Sports Plaza Kyudojo
5-1-5 Higashi Matabee-chō, Minami-ku, Nagoya, Aichi 457-0833, Japan Tel: +81-52-614-6211

5 Minuten Fußweg vom Bahnhof Kasadera (JR-Linie) über die verbindende Fußgängerbrücke.

Oder 15 Gehminuten vom Bahnhof Motokasadera oder Ōe (Meitetsu-Linie) entfernt.

Shinsa-Kategorien: Shodan, Nidan, Sandan, Yondan und Godan

Teilnahmeberechtigung: Teilnehmer des 8. Asien-Ozeanien-Kyudo-Seminars, die die unten aufgeführten Anforderungen erfüllen.

Prüfungskategorie Prüfungsanforderungen

Anforderungen: Shodan Keine Anforderungen

Nidan - Godan ANKF Shodan, Nidan, Sandan, Yondan zertifiziert bis 27. November 2022

Shinsa-Methode: In Übereinstimmung mit den ANKF Shinsa Regeln

Anmerkung: Für die Godan-Kategorie werden die Männer "Hadanugi" und die Frauen "Tasuki-Sabaki" ausführen.

Bewerbung: 1) Verfahren: Das vorgesehene Formular sollte zusammen mit der Shinsa-Gebühr und den Antworten auf die schriftliche Prüfung an den angeschlossenen nationalen Verband des Antragstellers geschickt werden.

- Englisches Antragsformular:

<https://www.ikyf.org/pdf/ShinsaApplicationFormunder.pdf>

2) Adresse: All Nippon Kyudo Federation

Japan Sport Olympic Square # 510, 4-2 Kasumigaoka-machi, Shinjuku-ku, Tokyo 160-0013, Japan

TEL : +81-3-6447-2980

3) Einsendeschluss: Freitag, 24. März 2023 (Die Frist wird streng eingehalten.)
Nach dem 24. März können keine Stornierungen mehr berücksichtigt werden.

Shinsa-Gebühren: Shodan: 2.050 JPY
Nidan: 3.100 JPY
Sandan: 4.100 JPY
Yondan: 5.100 Yen
Godan: 6.200 JPY

Anmerkungen: 1) Die Bewerbungsfrist sollte besonders beachtet werden.

2) Wenn auf dem Anmeldeformular falsche Angaben gemacht werden, kann das Ergebnis der Shinsa für ungültig erklärt werden.

3) Die Shinsa-Nummern und die Einlasszeiten für die Veranstaltungsorte werden nach Anmeldeschluss bekannt gegeben.

4) Die Kandidaten für die Godan Shinsa sollten Wafuku tragen.

5) Jeder Kandidat, der zu spät zur Prüfung erscheint oder auf Anrufe nicht reagiert, gilt als

zurückgezogen. Bewerbern, die zurückgetreten sind, wird die Shinsa-Gebühr nicht zurückerstattet.

6) Der Wunsch, die Shinsa in Rishsha abzulegen, muss im Feld "Bemerkungen" des Antragsformulars in roter Schrift vermerkt werden und die Zustimmung des Präsidenten des angeschlossenen Verbandes des Antragstellers erhalten.

Die Antragsteller müssen kein ärztliches Attest oder ein anderes Dokument beifügen, wenn sie die Zustimmung des Präsidenten ihres Mitgliedsverbandes erhalten haben.

die Zustimmung des Präsidenten des angeschlossenen Verbandes vorliegt.

7) Die schriftliche Prüfung besteht aus einem Aufsatz. Die Antworten sollten von jedem nationalen Kyudo-Verband gesammelt werden und und der ANKF bis zum Anmeldeschluss eingereicht werden. Die Antworten sollten in Englisch oder Japanisch verfasst sein.

8) Die Shinsa-Ergebnisse werden zu einem späteren Zeitpunkt durch den Präsidenten des jeweiligen Kyudo-Verbandes mitgeteilt. Alle Teilnehmer werden daher gebeten, den Veranstaltungsort nach Beendigung der Prüfung zügig zu verlassen.

Sonstige Hinweise: Zur Verwendung der auf dem Shinsa-Anmeldeformular angegebenen persönlichen Daten

Mit dem Einreichen des Anmeldeformulars erklärt sich der Antragsteller mit der folgenden Verwendung der angegebenen Daten einverstanden.

1) Der Abdruck der persönlichen Daten (Name, Zugehörigkeit, Alter, Dan-Grad und Datum des Erwerbs usw.) in der

Shinsa-Teilnehmerliste und anderen damit verbundenen Dokumenten.

2) Der Abdruck des Namens und der Zugehörigkeit des Antragstellers in der Liste der Schießordnung.

3) Die Veröffentlichung der persönlichen Informationen (Name, Zugehörigkeit und Dan-Grad) im Shinsa-Ergebnisbericht und in ANKF-Publikationen wie dem monatlichen Kyudo-Magazin.

